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FORMAÇÃO DOCENTE DE RONDÔNIA 

 
 
Aos quatorze dias do mês de fevereiro de dois mil e doze, às quinze horas, 
realizou-se no Gabinete da Secretaria de Estado da Educação – SEDUC/RO, 
localizado na Rua General Ozório nº 81 – Bairro Centro – Porto  Velho-RO, 
a sétima reunião do Fórum Permanente de Apoio à Formação Docente de 
Rondônia, na qual tomaram posse os seguintes novos membros: Júlio Olivar 
Benedito, Secretário de Estado da Educação/SEDUC/RO (presidente); a 
Professora Raquel Volpato Serbino (suplente/SEDUC/RO); Professor Antônio 
Carlos Duarte Ricciotti, Pró-Reitor da Universidade Federal de Rondônia-
UNIR; Professora Rosinete Vasconcelos Costa (suplente/UNIR); Professora 
Silvana Francescon Wandroski, Pró-Reitora do Instituo Federal de Rondônia-
IFRO. Nesta reunião estiveram presentes os membros retromencionados, assim 
como também: o Professor João Ramão Chaves Zarate, representante do 
Sindicato dos Trabalhadores em Educação do Estado de Rondônia-SINTERO; o 
Professor João Duarte Pereira (suplente/SINTERO); a Professora Eline Silva 
Costa, representante do Conselho Estadual de Educação-CEE; a Professora 
Terezinha Ferreira de Oliveira, representante da União Nacional dos Dirigentes 
Municipais de Educação-UNDIME e ainda o Professor Wanderley Silva 
Trentin, Gerente de Projetos Especiais/SEDUC; o Prefeito do Município de 
Seringueiras Celso Luiz Garda, acompanhado  do Secretário Municipal de 
Educação de seu Município, o Professor José Dilson Soares da Silva. Não 
participaram da reunião o Professor Mário Jorge Souza de Oliveira, 
representante do Governo de Rondônia e a Professora Sonia Maria Gomes 
Sampaio, representante da União dos Conselhos Municipais de Educação-
UNCME, que justificaram suas ausências.  O Presidente Júlio Olivar Benedito 
iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, informou que por estar na 
condição de Secretário responderia como presidente do Fórum e que a sua 
suplente seria a Professora Raquel Volpato Serbino, que atua como assessora na 
SEDUC.  Solicitou que fosse feito uma retrospectiva histórica para que todos 
tomassem conhecimento do andamento dos trabalhos, em seguida, a palavra foi 
concedida ao prefeito de Seringueiras, Celso Luiz Garda, para que o mesmo 
fizesse uma breve exposição sobre as necessidades das demandas do Município 
de Seringueiras e dos municípios circunvizinhos. O prefeito fez questão de falar, 
principalmente, em relação à localização geográfica do município sob sua 
administração, as dificuldades de deslocamentos para outros centros e, acima de 



tudo, a grande carência de profissionais para atender as demandas, pois as 
pessoas que possuem condições financeiras saem para fazerem suas graduações 
em outros municípios e, ao concluírem, não retornam ao município. O prefeito 
afirmou o compromisso em manter o pólo com a infraestrutura física, recursos 
humanos e tecnológicos exigidos pela UAB/CAPES. O mesmo conclui que seu 
papel enquanto prefeito é de trabalhar no sentido de construir, através de 
parcerias, uma educação mais justa, fraterna e solidária.  A Professora Raquel 
Volpato declarou que para termos uma melhoria na qualidade de vida das 
pessoas, precisamos, de fato, investirmos na educação priorizando sempre a 
questão de ordem pedagógica. Após a fala do Prefeito Celso Luiz Garda e 
análise das propostas apresentadas pelas prefeituras de Machadinho D’ Oeste e 
de Seringueiras para sediarem um pólo, em cada Município, da Universidade 
Aberta do Brasil–UAB, todos os membros titulares do Fórum que estavam 
presente votaram a favor da abertura dos referidos pólos. Ficou acordado que o 
Fórum estará encaminhando cópia da ata da reunião via ofício, juntamente com 
as cópias das propostas dos dois municípios, para que a Coordenação de 
Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível Superior-CAPES possa fazer as devidas 
análises. A Professora Rosinete Vasconcelos Costa, Coordenadora Geral do 
PARFOR/UNIR/RO, informou que a UNIR não tem condições de colocar em 
funcionamento os cursos validados pelas Secretarias referentes à 2012/1, assim 
como não abrirá novas turmas até que se regularizem os problemas detectados 
nos cursos em funcionamento; disse ainda que já recebeu a visita de uma equipe 
da CAPES e que estão tomando todas as providências para que os problemas 
existentes sejam sanados. O Professor João Ramão C. Zarete aproveitou a 
oportunidade para falar da importância de se dar continuidade ao debate do 
Fórum Estadual de Educação. O Presidente Júlio Olivar Benedito, nesse 
momento, solicitou a parceria de todos para um trabalho conjunto no sentido de 
termos uma educação de maior qualidade, pois, apesar dos avanços, ainda 
enfrentamos várias dificuldades, como, por exemplo: falta de profissionais da 
educação, estruturas físicas dignas, materiais, equipamentos, entre outros, e que 
o Governo do Estado de Rondônia, através da Secretaria Estadual de Educação, 
vem trabalhando diuturnamente para melhorar este quadro e isso só será 
possível com o trabalho de todos. Ao final, o presidente agradeceu e se colocou 
à disposição, e eu, Zenaide Moreira Peixoto, lavrei a presente ata que, após ser 
aprovada, será assinada por mim e por todos os membros presentes.                                                
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